https://www.ncregister.com/blog/father-emil-kapaun-18-things-every-catholic-should-know-about-this-heroic-priest?utm_campaign=NCR%202019&utm_medium=email&_hsmi=166122596&_hsenc=p2ANqtz-_gcsTNZO-HyZYzDagBneL_TpkInPYaZQpDvJOP_8nzhlLiKD70csuEja8pD47s4hjEU049BzbYIFyVhiVEaVMa0DUeNw&utm_content=166122596&utm_source=hs_email

PADRE EMIL KAPAUN: 18 COSAS QUE TODO CATÓLICO DEBE SABER SOBRE ESTE HEROICO SACERDOTE

"La vida de la Sagrada Familia fue una vida de verdadera felicidad. Para tener felicidad en nuestras familias cristianas debemos practicar la virtud del autosacrificio". - Padre Emil Kapaun











(TL) El padre Emil Kapaun celebrando la misa usando el capó de un jeep como altar, 7 de octubre de 1950. (TR) El padre Emil Kapaun (centro) posa para una foto con miembros de su congregación después de celebrar su primera misa como sacerdote en Iglesia St. John Nepomucene en Pilsen, Kansas, en 1940. (BL) Emil Kapaun y su madre, Bessie, antes de su ordenación al sacerdocio en 1939. (BM) Fotos y recuerdos en exhibición en su parroquia en Pilsner. (BR) Siervo de Dios P. Emil Joseph Kapaun fue un sacerdote católico romano y capitán del ejército de los Estados Unidos que sirvió como capellán del ejército de los Estados Unidos durante la Segunda Guerra Mundial y la Guerra de Corea. (foto: dominio público)

Alyssa Murphy Blogs29 de septiembre de 2021

El siervo de Dios Emil Kapaun será sepultado el miércoles, 70 años después de que el capellán del ejército estadounidense muriera en un campo de prisioneros en Corea del Norte. Reflexionando sobre su vida, su legado y su camino hacia la santidad, aquí hay 18 datos interesantes e inspiradores sobre este valiente capellán que ofreció tanta esperanza en medio de la desesperación.

- 1. Afirmando la verdad de que los santos pueden venir de cualquier parte, Emil Joseph Kapaun vino a este mundo el Jueves Santo, 20 de abril de 1916, en una granja de 160 acres en la zona rural de Pilsen, Kansas. Nacido en una familia católica, sus padres, Enos y Elizabeth (Hajek) Kapaun, eran de la República Checa. Su experiencia en una granja demostró ser una habilidad de supervivencia útil durante su estadía de siete meses en un campo de exterminio después de que fue capturado como prisionero de guerra en 1950.
- 2. Fue bautizado cuando era un bebé en la recién construida iglesia St. John Nepomucene, a solo 3 millas de la granja de su familia. La iglesia ahora da la bienvenida a visitantes de todo el mundo ansiosos por aprender más sobre este capellán que hizo su primera confesión, la primera comunión, la confirmación y celebró su primera misa sirviendo como párroco en la misma iglesia. Como dijo un historiador, "Él estaba a su alrededor y lo tocaba todo".
- 3. Al crecer con su hermano, Eugene, Emil estaba muy unido a su familia y disfrutaba de su trabajo en la granja. Asistió a la escuela católica, siendo enseñado por tres hermanas Adoradores de la Preciosa Sangre de Cristo. Confirmado en la iglesia en su primer año de secundaria, eligió a San José como su santo patrón. Un extracto de sus escritos pocos años después, mientras era diácono, da una pista del impacto que tuvo su educación en su fe católica y en la marca de humildad de San José:

"Jesús quiso mostrar que la vida sencilla y humilde agrada mucho a Dios. La voluntad de Dios era que la Sagrada Familia viviera una vida de pobreza y de trabajo humilde. La vida de la Sagrada Familia fue una vida sencilla; no estuvo marcado por los honores y el encanto que el mundo puede dar, sino por la paz y la santidad de Dios. La vida de la Sagrada Familia fue una vida de verdadera felicidad. Para tener felicidad en nuestras familias cristianas, debemos practicar la virtud del autosacrificio".

- **4.** El padre Kapaun fue ordenado sacerdote por el obispo Christian Winkelmann en 1940 en la Capilla de San Juan en el campus de Sacred Heart College en Wichita, ahora Newman University. El padre Kapaun, el primer nativo de Pilsen en ser ordenado, celebró su primera misa en su parroquia de origen 11 días después, con la asistencia de más de 1.200 invitados.
- 5. El padre Emil se unió al Cuerpo de Capellanes del Ejército de los EE. UU. Solo cuatro años después, después de servir como capellán auxiliar en una base aérea vecina del Ejército. Su primera asignación fue en el extranjero durante el final de la Segunda Guerra Mundial; Sirviendo tanto en Birmania como en la India, a menudo viajaba miles de millas para encontrarse con soldados en combate. Fue ascendido al rango de capitán el 3 de enero de 1946.

- 6. Después de terminar su servicio, el Padre Kapaun regresó a la escuela en la Universidad Católica de América en Washington, DC, estudió educación y finalmente obtuvo su maestría. Su disertación fue sobre "Un estudio de la acreditación de la religión en las escuelas secundarias de los Estados Unidos". Después de completar su título, le pidió al obispo Mark Carroll de Wichita la oportunidad de servir nuevamente en el ejército activo. Después de dos solicitudes, al padre Kapaun finalmente se le concedió la oportunidad y se informó al Cuerpo de Artillería Antiaérea en Fort Bliss, Texas, en 1948.
- 7. El Padre Kapaun partió hacia Japón en 1950 para ayudar a las fuerzas de mantenimiento de la paz de la 1ª División del Calvario a satisfacer las necesidades espirituales de las tropas ofreciendo misa y confesando. También se sabía que el padre Kapaun participaba en maniobras militares. La situación cambió drásticamente cuando la Corea del Norte comunista invadió Corea del Sur el 25 de junio de 1950. La unidad del padre Kapaun, el 8º Regimiento de Caballería, la 1ª División de Caballería, fue asignada para ayudar a Corea del Sur. En una carta a su obispo, el capellán Kapaun escribió:

"Mañana vamos a entrar en combate. Tengo todo en orden, todos los estipendios de la misa, mi testamento, etc. La forma en que los soldados católicos se están reuniendo en torno al sacerdote es edificante".

- 8. Dada la gravedad de la situación en el terreno, el padre Kapaun se puso en acción y durante cuatro meses atendió a cientos de soldados muertos y heridos en medio de un calor extremo y lluvias torrenciales. El padre Kapaun arriesgó su vida para ofrecer los sacramentos a las tropas escondidas en las madrigueras, cargando a los soldados heridos en la espalda y enterrando a los muertos, de ambos lados, en el apogeo de la Guerra de Corea. También se tomó el tiempo para escribir cartas personales a las familias de los militares que habían fallecido, para ofrecerles a sus seres queridos el conocimiento de que su hijo o cónyuge había muerto con el consuelo de los últimos ritos y con un sacerdote a su lado.
- 9. Los pinceles de la muerte eran extremadamente comunes para el sacerdote capellán. Al caer bajo el fuego enemigo mientras rescataba a sus hombres, apenas logró escapar de un francotirador que le tiró la pipa de tabaco de la boca. Como muestran las fotos de archivo, el padre Kapaun ofrecía misa en el capó de un Jeep; en un momento, le robaron su vehículo y el equipo de la misa mientras se apresuraba a escapar del enemigo, por lo que tomó la decisión de llevar siempre consigo el Santísimo Sacramento. junto con los aceites sacramentales y los artículos necesarios para que la Misa los tenga siempre disponibles.
- 10. A medida que se acercaba el invierno, muchas de las tropas pensaron que la guerra estaba llegando a su fin. El día de Todos los Santos, el padre Kapaun celebró la misa por sus soldados. Las fuerzas estadounidenses en el terreno junto a las Naciones Unidas habían detenido el avance de Corea del Norte, y la mayoría de las tropas pensaban que pasarían la Navidad en casa con sus familias. Pero, de la noche a la mañana, cuando amaneció en el Día de Todos los Santos, 20.000 soldados chinos invadieron el campamento y cogieron por sorpresa a 2.000 soldados estadounidenses mientras protegían la ciudad de Unsan.
- 11. El padre Kapaun entró en acción, ayudando a llevar a los heridos a un lugar seguro y ofreciendo los últimos ritos a los moribundos. Fue capturado una vez, pero escapó cuando los soldados estadounidenses respondieron al fuego. Llevaba innumerables cuerpos a la espalda mientras escuchaba confesiones en medio de disparos.

- 12. El padre Kapaun fue capturado por segunda vez poco antes del amanecer. Cientos de soldados capturados, ahora prisioneros de guerra estadounidenses, comenzaron la "marcha de la muerte" hacia el campo, caminando a la fuerza 87 millas mientras sufrían congelación y heridas de guerra. Cualquiera que no pudiera caminar recibió un disparo instantáneo, y el padre Kapaun comenzó a cargar a los que estaban en el suelo en su espalda, pidiendo a otros con la última fuerza que pudieran reunir que hicieran lo mismo. Debido a esto, muchos de los que habrían muerto llegaron al campo de prisioneros No. 5 en Pyoktong, Corea del Norte.
- 13. Fue en el campo de prisioneros 5 donde realmente brilló el heroísmo desinteresado del padre Kapaun. Empleando algunas de las habilidades que adquirió al crecer en una granja, se despertaba antes del amanecer todos los días e, incluso en temperaturas negativas, derretía la nieve en busca de agua limpia para que los hombres bebieran. Creó recipientes improvisados con viejas láminas de hierro para tener contenedores disponibles para lavar la ropa de los enfermos y heridos. Para ayudar a los que sufrían de hambre, el padre Kapaun buscaba por todo el campamento maíz, soja, sal y otras provisiones, rezando siempre al Buen Ladrón, San Dismas, antes de embarcarse en una de sus misiones.
- **14. El padre Kapaun fue un rayo de esperanza para todos los soldados en el campo de prisioneros.** No solo satisfizo las necesidades físicas, sino que siempre trabajó para nutrir las almas de los hombres, a veces adaptando las oraciones para llegar a los soldados de todas las religiones. Aunque estaba prohibido, el padre Kapaun dirigió una misa de Pascua para los hombres en 1951, recordándoles los sufrimientos que Cristo soportó por ellos y la nueva vida que trajo la Resurrección.
- 15. Sólo unas pocas semanas después de este servicio, el padre Kapaun cayó gravemente enfermo, sufriendo un coágulo de sangre en la pierna y neumonía. Los médicos militares estadounidenses que también fueron capturados como prisioneros habían creado un espacio para que él se recuperara, y quienes lo visitaron se dieron cuenta de que debía estar sufriendo mucho, pero el padre Kapaun nunca mostró nada de su sufrimiento. Deslizándose dentro y fuera de la conciencia, muchos soldados temieron que muriera. Fue a mediados de mayo cuando comenzó a sentirse un poco mejor, pero en ese momento, los guardias de la prisión se dieron cuenta de su condición. Al irrumpir, dijeron que tenía que ir al "hospital", un eufemismo para las cámaras de la muerte del campo, como todos los soldados aprendieron rápidamente. Sus compañeros de prisión se resistieron, pero el padre Kapaun los tranquilizó diciendo: "No se preocupen por mí. Voy a donde siempre quise ir, y cuando llegue allí, diré una oración por todos ustedes ".
- 16. Cerca de las lágrimas y con algunos temblores visibles, los soldados pidieron llevar ellos mismos al Padre Kapaun, su amado capellán, a la Casa de la Muerte. Sosteniéndolo, estaban asombrados por las muchas veces que el padre Kapaun les pidió que se detuvieran para pedir perdón a ciertos guardias y luego levantaran su brazo para ofrecer una bendición antes de continuar. El 23 de mayo de 1951, pocos días después de su llegada, el capellán Kapaun murió solo en la Casa de la Muerte, agotado por sus años de servicio a sus hombres y a Dios. Tenía 35 años. Los prisioneros de guerra sobrevivientes cuentan historias de cómo su memoria perduró, permitiendo que la camaradería y el cuidado de los demás impregnaran el campo, y un prisionero judío creó un crucifijo de madera de cerezo para recordar su servicio, sacrificio y amor. Ese crucifijo está ahora en exhibición en Kapaun Mt. Carmel High School en Wichita.

- 17. El Padre Kapaun fue declarado "Siervo de Dios" por el Papa Juan Pablo II en 1993. Con al menos dos milagros actualmente bajo investigación, el proceso de canonización de este compasivo sacerdote continúa.
- 18. El Padre Kapaun ha sido galardonado póstumamente con varios premios, entre ellos la Medalla de Honor del Congreso, la Estrella de Bronce y la Cruz de Servicio Distinguido, entre otros. Cuando el entonces presidente Barack Obama le otorgó la medalla póstuma, dijo:

"Este es el valor que honramos hoy: un soldado estadounidense que no disparó un arma, pero que empuñó el arma más poderosa de todas, un amor por sus hermanos tan puro que estaba dispuesto a morir para que ellos pudieran vivir. Y sin embargo, la increíble historia del padre Kapaun no termina ahí ".

Este humilde y heroico sacerdote de Kansas es una inspiración para todos nosotros.

Siervo de Dios Padre Emil Kapaun, ¡ruega por nosotros!

Para obtener más información sobre el Siervo de Dios, el Padre Emil Kapaun, visite aquí.